

**CIRCUITO INTERIOR****VAYA REVUELO**

causó un posible nombramiento en la Alcaldía Miguel Hidalgo.

**EN REDES** se difundió ayer que **Mauricio Tabe** había incorporado a su equipo a **Andrés Hernández Alcántara**, un romerista que en 2020 fue acusado penalmente de golpear a su ex pareja.

**Y, SEGÚN ESTO**, le habrían dado ahora la subdirección de Órdenes de Verificación.

**EN LA NUEVA** Administración aseguran que el aludido no tiene ningún cargo, pues el Alcalde no ha entregado nombramientos en dicha área. Ante una respuesta así de escueta, resultó inevitable pensar en tres opciones:

**A)** En verdad nunca estuvo considerado.

**B)** Tras la polémica, alguien prefirió reconsiderar.

**C)** Al final se quedará en el gabinete y, pues ¡qué desconsideración!

...

**NO ESTARÍA** mal que en el **Congreso de la Ciudad** vayan entendiendo que las cosas están destinadas a fracasar cuando los caballos se ponen ¡atrás de la carreta!

**CUENTAN** que la integración de comisiones sigue tan empantanada como en los primeros días y, en cambio, las iniciativas no dejan de plantearse.

**QUE DESPUÉS** no se pregunten por qué pasan las semanas y el trabajo legislativo ¡nomás no jala!

[circuitointerior@reforma.com](mailto:circuitointerior@reforma.com)

